

## "Metropol - Marathon", Fürth, 29. Juni 2014

### Franz Keifenheim gut mit dabei



(KS.) Knapp 1.500 Teilnehmer gingen beim diesjährigen „Metropol-Marathon“ in Fürth bei schwülen Verhältnissen und Temperaturen um die 16 Grad über die Halbmarathon-Distanz an den Start.

**Franz Keifenheim**, einziger Starter der Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau,

ging das Rennen eigenen Angaben etwas zu schnell an und verpasste so eine bessere Endzeit.

Er zeigte sich aber letztlich mit seinen erreichten 1:46:27 Stunden,  
mit denen er Platz 21 seiner Altersklasse M 55 erreichte und auf Gesamtrang 383 rangiert,  
recht zufrieden.